

Ombrières photovoltaïques : courrier à l'attention du ministre

06 DÉCEMBRE 2023



L'OTRE, la CGF, la FNTR, la FNTV, et TLF ont envoyé un courrier commun à Monsieur Christophe BÉCHU, ministre de la transition écologique et de la cohésion des territoires. Les représentants des entreprises de transport routier et de la logistique font voix commune pour demander une dérogation explicite dans un décret à propos de l'obligation d'installation de panneaux photovoltaïques sur les parcs de stationnements de véhicules.

En effet, bien que les organisations soutiennent les dispositions de ces lois favorables à la transition énergétique, ces installations ne sont pas compatibles avec l'activité des transporteurs, pour des raisons de sécurité, de manœuvre, d'espace, de finance...

[Consulter le courrier](#)